



療育キャンプ便り

2012



青島青少年自然の家

今年も7月28日・29日の2日間、青島青少年自然の家で療育キャンプが行われました。

天候にも恵まれ、県内各地から集まった通級児さん・幼児さん・保護者さん〇名と指導者〇名で楽しく交流することができました。

ずっと続いているこのキャンプの魅力をお伝えします。



第1日目

入所式・オリエンテーション

午後1時30分から、受付でした。毎年参加されている方々は1年ぶりの再会に「元気だった〜?」「〇〇ちゃん大きくなったね〜。」とお互いに近況報告をされていたようでした。

入所式は工芸室で午後2時から行われました。

所長さんより、「自律」「共同」「友愛」「奉仕」のお話がありました。小さいお子さんには難しいお話だったかも知れませんが、「自分で決まりを守って活動できるようになると（自律）、友達と一緒に活動することができるようになって（共同）、お友達と仲良くできる（友愛）。そのうちに活動が社会全体のためになる（奉仕）んですよ。」というお話でした。田原先生の手話通訳お見事でした。臨機応変な対応ありがとうございます。



野外活動 フォトアドベンチャー



暑い中でしたが、5～6名ずつ8班に分かれて出発。

広い運動公園内を、写真に写っているモニュメントや文字・立て札などを探して、チェックして回りました。

「たしかこの辺にあるはず・・・」「他の班があそこにいるからいってみよう！」とワイワイ話しながら、暑さもしばし忘れて、楽しく散策しました。

ゴールには係りの方が冷たく冷やしておいてくださったジュースがあり、渴いたのどを潤してくれました。

室内活動 草花しおりづくり

夕食と入浴の後は、工芸室に集まって「草花しおりづくり」です。富田小学校の高橋先生のお庭に咲いていたお花を押し花にしたものを、折り紙や千代紙とかわいらしく構成して、夏の思い出のしおりを作りました。

スイカやカブトムシ、大好きなサッカーのボールなど子どもたちは大好きなモチーフをいっぱい使って楽しく制作活動をしました。子どもさんたちだけでなく、保護者も指導者

もつい夢中になってしまうほどでした。「これ、夏休みの作品にだしてもいいやろか？」という声も子どもさんから出ていました。夏休みの思い出の作品の一つが既に出来上がって、「ラッキー！一石二鳥！」とうれしそうな子どもさんたちでした。

親の会総会・交流会



「草花しおりづくり」のお片づけが済んだら、子どもさんと保護者さんが別室に別れて親の会総会と交流会です。

子どもさんは「ぜんまいざむらい」というアニメを見ました。ほんわかした主人公キャラクターがでてくる楽しい作品でした。



保護者さんはそれぞれに自己紹介をした後、日頃の子育ての中で考えていることなどをそれぞれに語られたようです。きっと同じ悩みを持つ親御さんとの出会いに、心強くほっとする思いがあったのではないのでしょうか。

メルアド交換をされている保護者さんもおられ、この会がこのように親御さん同士の交流の輪を作る機会となっ

ていることを実感しました。

第2日目

朝のつどい



朝は6時半から朝のつどいでラジオ体操をしました。係りになった子どもさんたちの司会で会は順調に進みました。朝の空気は気持ちよくてやっぱり早起きはいいなーと思いました。

室内オリンピック



前半は参加者全員で、体を動かしたり、グループ作りをしたりする活動を行いました。

「リスと家」のゲームでは指導員の方の「嵐が来たぞー」、「狼が来たぞー」の声に反応して、サッとグループのメンバーを交替します。子ども2人が作った小さな家にお父さんがリスとして小さくなって入っているところもあったりしてほほえましかったです。



後半は活動は子どもさんたちだけ指導員さんに続けていただいて、保護者は昨夜の続きで交流会を行いました。

退所式



楽しかった2日間もあっという間に過ぎ、帰る時刻がやってきました。いろいろな思い出を胸に、それぞれの地区に帰っていかれました。

「また来年会おうね。」「メールするからね。」と、別れ際に声を変えあっておられました。それぞれの家族がつながりあったキャンプになったのではないかと思います。

また来年もたくさんのご家族の方に参加していただき、再会を喜び合っていただければ幸いです。

これまできめ細かく準備をしてくださった児湯地区の先生方、本当にお世話になりました。ありがとうございました。

以下に今回のキャンプの感想文を載せておきますのでご覧ください。

幼児・児童の感想



ごはんは パンを あさ たべた。2まいも。ジャムつきパンがおいしかった。

また きたいです。みんなの すきなたべものが しりたい。ボールで きつくするげーむが たのしかった。すきなもの おしえあいつこがしたいです。

ぼくは、フォトアドベンチャーがたのしかったです。

フォトアドベンチャーの「かっぱのぞう」のもんだいがむずかしかったです。

本当はフィールドアスレチックがしたかったけど、フォトアドベンチャーのほうが楽しかったです。



保護者方の感想



初参加でしたが、とても楽しかったです。

遠方の方がいらっしゃるの、時間がなかなかとれないと思いますが、保護者だけの時間がもう少しあるといいなあと思いました。

年に何回か、遠足みたいな事などをして、交流があるといいなあと思いますが、事前準備等もあるので、少し難しいのかなあ・・・？と思います。

先生方、保護者の方々の準備のおかげで楽しいキャンプを過ごせて、感謝感謝でいっぱいです。ありがとうございました。

ことば・きこえの子供達、保護者の方々との交流ができ、とても良い経験になりました。最近なかなか、親同士も情報交換ができないので、時間が足りない位でしたが、連絡先の交換もできました。

ありがとうございました。

初めての参加でしたが、子ども達が仲良く、協力して活動に参加していた事がうれしかったです。年上の子の活動の様子を見て、まねをしたり、「あんなふうになりたい！」と思ったりしたようなので、これからの生活も楽しみにしたいと思います。

